



Migrations, parlons-en autrement

La question migratoire est le sujet que l'on redoute d'aborder. Ce thème nous crispe pour de bonnes raisons, mais les faits s'imposent à nous. L'Europe vieillit et se dépeuple. La population jeune de l'Afrique croît rapidement. Doit-on y voir une promesse ou un péril ?

Cette question, source de conflit, doit être approfondie. Curieux, sceptiques ou convaincus rassemblons-nous, pour réfléchir collectivement aux enjeux démographiques, aux risques et aux opportunités qui doivent nous questionner.

Rencontre citoyenne, le jeudi 14 juin de 19h00 à 20h30

[La Plateforme](#), 9 Place de Verdun, 38000 Grenoble.

Inscription gratuite: <http://www.leuropepedescitoyens.org/invitation-2018>

A nos côtés seront présents:

[Marie-Christine Vergiat](#), Députée européenne de la Gauche unitaire européenne/Gauche verte nordique. Elle est représentante de notre circonscription Sud-Est.

[Yves Pascouau](#), Chercheur à l'Université de Nantes, titulaire de la Chaire Schengen - Alliance Europa et créateur/éditeur du site: www.europeanmigrationlaw.eu. Il est également chercheur associé à l'Institut Jacques Delors.

Jean-Claude Perrin, Fondateur de l'association Res Publica & L'Europe des Citoyens

Evénement organisé par L'Europe des Citoyens & Le Centre Europe direct Grenoble en partenariat avec La Mairie de Grenoble et Res Publica.



L'Europe des Citoyens

20 Bd Eugène Deruelle, Immeuble Britannia - 10ème étage 69432 Lyon
FR Contact: info@leeuropedescitoyens.org - Tél.: +33(0)4 37 28 62 10